

Proyectan recorrido de gira del Papa en Brasil

Brasilia, junio 27 (AP). Durante los 12 días que pasará en Brasilia, a partir del lunes, el Papa Juan Pablo II visitará 13 ciudades, que le mostrarán gran parte de la enorme variedad geográfica y humana de este gigantesco país.

Esta es una breve descripción del proyecto de recorrido papal:

Brasilia: moderna capital, construida hace apenas dos décadas, será el punto de entrada del Papa a Brasil. Se espera que la población de poco más de 700 mil habitantes, se duplique ese día con peregrinos de otras zonas para ver al Pontífice cuando se desplace por sus anchas avenidas y celebre misa en la ultra moderna "Explanada de los Ministros".

Belo Horizonte: esa pujante ciudad de más de un millón y medio de habitantes, será su segunda esca-

la. Allí, el Papa sólo permanecerá 6 horas y celebrará una misa para los jóvenes. La ciudad es capital del estado central de Minas Gerais.

Río de Janeiro: "la ciudad maravillosa", centro turístico y ex capital del Brasil. El Papa tendrá una visita de la legendaria belleza de Río.

Aparecida Do Norte: ciudad santuario de Nuestra Señora de Aparecida, patrona del Brasil, recibe regularmente cientos de miles de peregrinos. Se esperan millones con ocasión de la visita papal. El Papa consagrará la nueva basílica de la ciudad. La población local es de sólo 25.000 personas. Aparecida está entre Sao Paulo y Río de Janeiro.

Porto Alegre: capital del estado de Río Grande do Sul, fronterizo con Argentina y Uruguay. Se espera la llegada de 50.000

Pasa a la página 21



FOTOS DEL PAPA. Río de Janeiro, Brasil, junio 27 (AP). Millares de brasileños compraban hoy fotografías del Papa Juan Pablo II, previa a la visita que el

Pontífice realizará a Brasil a partir del próximo lunes. El Papa recorrerá trece ciudades brasileñas iniciando su gira en Brasilia.

Duarte expone a Europa situación El Salvador

Paris, junio 27 (AP). (Por Francisco Díaz Roncero). "La violencia de la extrema derecha y de la extrema izquierda en El Salvador es producto de 50 años de dictaduras y de injusticias, y la Junta de Gobierno, genera un proceso de cambios sociales para instaurar una auténtica democracia", dijo a The Associated Press José Napoleón Duarte, miembro de la Junta de Gobierno salvadoreña.

Duarte, que realiza una gira por Europa para dar a conocer la situación en su país, se encuentra en Paris con tres ministros salvadoreños: el de la Presidencia, Pablo Mauricio Alvergue; el del Interior, Ovidio Hernández y el del Trabajo, Julio Samayoa, así como con un grupo de seis oficiales del Estado Mayor de las

Fuerzas Armadas, igualmente con la misión de informar acerca de la situación en su país.

"En el mundo se ha instaurado" —añadió Duarte— "una campaña de desprestigio, donde se llega al absurdo de hacer aparecer falsamente cientos de miles de muertos y actos que sólo podrían aceptar mentes trogloditas". Declaró Duarte que "el jueves, la extrema izquierda lanzaba al mundo la noticia que el gobierno había asesinado a 3.000 personas y que, antes de matarlas, las violaron, y que a los niños los tiraban al aire para disparar sobre ellos como blanco".

"Esto demuestra" —afirmó— "el tipo de propaganda de la imagen que desean dejar haciendo aparecer al gobierno como sin escrúpulos y en actitud de genocidio".

Pasa a la página 21



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CAE AVION RUSO. Tokio, Japón, junio 27 (AP). Foto de archivo de un bombardero soviético TU-16. Autoridades japonesas dijeron que un bombardero identificado como un TU-16 se estrelló hoy en el Mar del Japón, a unos 300 kilómetros de la costa de Niigata, al Noroeste de Tokio y que brigadas de rescate hallaron los restos de dos de sus tripulantes rusos.

Breves Internacionales

Cubano refúgiase en sede de C. Rica

Managua, 27 junio (AP). El canciller Miguel D'Escoto dijo anoche que, corresponde al gobierno de Costa Rica conceder o no asilo político a un maestro cubano que se refugió hace dos días en la embajada de ese país.

Según fuentes fidedignas el cubano asilado sólo se identificó como Jesús y se trata de un hombre blanco, de unos 37 años de edad.

Un vocero de la embajada de Costa Rica en Managua rehusó dar cualquier clase de información, alegando que el embajador, Enrique Montealegre, viajó ayer a San José.

Lluvias dejan 150 muertos en la India

Nueva Delhi, 27 junio (AP). Un deslizamiento de tierra que cubrió la totalidad de una aldea en el estado de Uttar Pradesh, en el Norte del país, a causado por lo menos 150 muertes, según dijeron temer las autoridades.

Al parecer, tras una copiosa lluvia registrada el miércoles, una ladera se deslizó enterrando totalmente la aldea de Gyansu, situada a unos 300 kilómetros al norte Nueva Delhi, en una ribera del Río Baghirathi.

200 ahogados al chocar lancha

Dacca, 27 junio (AP). Se teme que más de 200 personas han perecido ahogadas en aguas del Río Meghna, luego que una lancha de pasajeros chocara con un buque petrolero, dijeron aquí las autoridades fluviales.

La lancha "Shapla" transportaba más de 500 pasajeros cuando se hundió anoche a poco de entrar en colisión con el petrolero a unos 32 kilómetros al este de la ciudad capital de Bangladesh.

Tras operación dio a luz a niña en Chile

Santiago de Chile, 27 junio (AP). Una mujer de 36 años de edad dio a luz a una niña después de 8 y medio

Pasa a la página 9



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PROMETE. Kuala Lumpur, Malasia, junio 27 (AP). El secretario de Estado norteamericano, Edmund Muskie, (izquierda), conversa hoy con el ministro de Relaciones Exteriores de Tailandia, Siddhi Savetsila. Muskie prometió incrementar su ayuda militar a Tailandia, para resistir los ataques de fuerzas vietnamitas en la frontera con Camboya.

Misión de El Salvador expone problemas a EU

Washington, 27 junio (DPA). El ministerio estadounidense del Exterior adoptó una postura "más receptiva" ante los problemas de El Salvador, según opinó hoy en Washigton una delegación de este país Centroamericano, integrada por hombres de negocios y profesionales, entre ellos el Ex ministro de Economía, Miguel Hinds.

Este cambio de actitud por parte del gobierno estadounidense, es consecuencia, según la declaración, de un cambio similar operado en El Salvador.

La delegación mantuvo una serie de consultas con altos funcionarios de la

Pasa a la página 35

Antecesores de Carter reaccionaron ante Rusia

Washington (U.S. News and World Report). La confrontación de voluntades entre los Estados Unidos y la Unión Soviética con motivo de la crisis de Afganistán es la última de una serie que enfrentó a las superpotencias desde la Segunda Guerra Mundial.

Todos los antecesores de Jimmy Carter en la Casa Blanca tuvieron problemas con el Kremlin. Esto es lo que pasó en las principales crisis mayores:

Harry S. Truman
—1947. El presidente

Adversan reformas a la libre opinión en Chile

Santiago, (Chile), junio 27 (UPI). El director del diario "El Mercurio", Arturo Fontaine, declaró hoy que si el gobierno militar aprueba las reformas contenidas en un anteproyecto constitucional "hará" desaparecer la libertad de opinión en Chile".

Fontaine habló durante un foro organizado por la Asociación Nacional de la Prensa para analizar la libertad de expresión, y al que concurrieron también autoridades de gobierno.

En la reunión intervi-

proclamó la Doctrina Truman el 12 de marzo con el fin de advertir a Moscú que debería abstenerse de inmiscuirse en Grecia y Turquía. El 5 de junio lanzó el Plan Marshall enderezado a estimular la recuperación económica de Europa Occidental.

—1948. Los Estados Unidos sostienen a Berlín Oeste con un puente aéreo masivo luego de que los rusos bloquearon la ciudad.

—1950. Truman enfrenta a Corea del Norte que ha-

Pasa a la página 35

nieron otros directores de medios periodísticos, todos los cuales coincidieron en señalar su opinión contraria a las restricciones de la libre información derivadas del estado de emergencia que vive el país.

En general, se criticó el anteproyecto constitucional elaborado por una comisión que preside el jurista Enrique Ortúzar, quien también participó del foro y defendió la iniciativa, señalando que "se trata de preservar valores

Pasa a la página 9